

**PERNYATAAN PENETAPAN KINERJA
KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN WONOGIRI**



PENETAPAN KINERJA TAHUN 2014

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Drs. AGUNG EKO NUGROHO, MH

Jabatan : Sekretaris Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Wonogiri

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : MAT NAWIR, S. Ag

Jabatan : Ketua Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Wonogiri

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama pada tahun 2014 ini berjanji akan mewujudkan target kinerja tahunan sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Wonogiri, Pebruari 2014



PENETAPAN KINERJA TAHUN 2014
KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN WONOGIRI

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
076.01.01	Program Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya KPU	Persentase (%) Penyelenggaraan Dukungan Manajemen yang Profesional, Akuntabel (Sesuai dengan Peraturan Perundangan) Efisien (Tepat Sasaran), dan Efektif (Tepat Waktu).	
3355.003	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersajinya LPPA keuangan yang berkualitas sesuai dengan keputusan KPU No. 506/Kpts/KPU/Tahun 2013 tentang petunjuk Pelaksanaan Anggaran di Lingkungan KPU ❖ Tersusunnya laporan Keuangan bulanan, triwulanan, semesteran dan tahunan KPU tingkat UAKPA dengan sistematika sesuai dengan peraturan direktur jenderal perbendaharaan No. PER 55/PB/2012 tentang pedoman penyusunan laporan keuangan kementerian/lembaga. 	<ul style="list-style-type: none"> - Opini BPK Terhadap Laporan Keuangan KPU - Ketepatan dan Kepatuhan Dalam Pelayanan Pelaksanaan Keuangan 	1 Laporan
3355.004	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran (LPPA) tahapan pemilu 2014. 	<ul style="list-style-type: none"> - Opini BPK Terhadap Laporan Keuangan KPU - Ketepatan dan Kepatuhan Dalam Pelayanan Pelaksanaan Keuangan 	3 Dokumen
3355.994	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terbayarnya Honorarium uang kehormatan anggota KPU, Gaji PNS, Tunjangan, Uang lelah PNS yang tepat waktu. 	<ul style="list-style-type: none"> - Ketepatan Pembayaran Gaji/Honor/Tunjangan Pegawai 	12 Bulan Layanan
3356.001	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya perencanaan logistik Pemilu 2014 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Kemajuan Pnyusunan Peta Distribusi Logistik Pemilu 	1 Dokumen
3356.006	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terlaksananya Penyusunan rencana anggaran dan kegiatan pengelolaan logistik pemilu. ❖ terlaksananya kegiatan monitoring terkait pengelolaan logistik pemilu. ❖ Terlaksananya Pengelolaan Silog dengan tertib. ❖ Tersusunnya laporan pelaksanaan kegiatan dan dokumen arsip kegiatan. ❖ Tersusunnya Dokumen laporan pelaksanaan kegiatan Monitoring pengiriman Logistik pemilu 2014. ❖ Terwujudnya pengelolaan logistik eks Pemilu dengan baik. ❖ Terlaksananya penghapusan logistik eks pemilu sesuai ketentuan yang berlaku. 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Kemajuan Pnyusunan Peta Distribusi Logistik Pemilu - Tingkat ketepatan pengadaan dan distribusi logistik pemilu - Tingkat ketepatan pengelolaan informasi kebutuhan pemilu - Tingkat Keberhasilan Pemeliharaan Sarana dan Pra sarana Pemilu - Tingkat Ketepatan Standar Mutu Barang dan Jasa Administrasi Pengadaan dan Dokumentasi Pengadaan Kebutuhan Pemilu 	8 Dokumen

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terdatanya barang (stock opname) ekls pemilu dengan tertib. 		
3356.007	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terlaksananya Pengadaan barang dan jasa serta melaksanakan distribusi logistik Pemilu. 	Tingkat Keberhasilan Pemeliharaan Sarana dan Pra sarana Pemilu	5 unit
3357.001	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya Dukumen Usulan Rencana Kerja dan RKA K/L TA. 2015. 	Persentase (%) Kesesuaian Antara Renstra dan Renja K/L dan Rka KI	1 Dokumen
3357.004	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Tahun 2013 dan Penetapan Kinerja Tahun 2014 dengan lancar. 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Laporan Monitoring dan Evaluasi yang Akuntabel dan Tepat waktu - Tingkat ketepatan dan tertib administrasi pelaksanaan penyusunan LAKIP. - Tingkat ketepatan dan tertib administrasi pelaksanaan evaluasi LAKIP. - Tingkat ketepatan dan tertib administrasi pelaksanaan TAPKIN. 	1 Laporan
3357.011	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya Dokumen usulan revisi anggaran tahapan Pemilu 2014. 	Tersedianya dokumen perencanaan dan penganggaran, koordinasi antar lembaga, data dan informasi serta hasil monitoring dan evaluasi.	1 Dokumen
3357.012	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya Dokumen buku Laporan Tahapan Pemilu 2014 	Persentase (%) Laporan Monitoring dan Evaluasi yang Akuntabel dan Tepat waktu	1 Dokumen
3357.013	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya Data Pemilih Pemilu Anggota DPR, DPD, DPRD dan Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014 ❖ Tersusunnya Data Pemilih Pemilu Anggota DPR, DPD dan DPRD Tahun 2014 ❖ Terselenggarakannya Pelaksanaan Sosialisasi dan Implementasi Peraturan dan SOP Pemutakhiran Data Pemilih Pemilu Presiden dan Wakil Presiden kepada PPK dan Pemangku Kepentingan Lainnya. ❖ Tersusunnya Data Pemilih Pemilu Presiden dan Wakil Presiden 2014 yang akurat ❖ Tersusunnya Data Pemilih Pemilu 2014 ❖ Tersusunnya Data Pemilih Pemilu 2014 ❖ Tersusunnya Daftar Pemilih Pemilu Presiden dan Wakil Presiden yang Akurat dan dapat Dipertanggungjawabkan 	<ul style="list-style-type: none"> - Frekuensi Pemutakhiran Data Pemilih di Tiingkat-Kelurahan Di Seluruh Wilayah Indonesia 	1 Dokumen

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terselesaikannya Proses Pemutakhiran Daftar Pemilih sesuai dengan Tahapan ❖ Tersusunnya Daftar Pemilih Khusus Pemilu Anggota DPR, DPD, DPRD dan Penyusunan DPS, DPSHP, DPT, serta Daftar Pemilih Khusus Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014. ❖ Terlaporkannya Proses dan Hasil Pemutakhiran Data Pemilih 		
3357.014	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terbangunnya Infrastruktur Jaringan dalam rangka Perhitungan Pileg dan Pilpres ❖ Terlatihnya operator untuk mengoperasikan Aplikasi Sistem Penghitungan Suara Pemilu Tahun 2014 ❖ Diperolehnya Hasil Penghitungan Suara Pemilu 2014 yang akurat ❖ Tersusunnya Tabulasi Nasional Pemilu (TNP) penghitungan suara secara elektronik Pemilu Legislatif Tahun 2014. ❖ Tersusunnya Tabulasi Nasional Pemilu (TNP) penghitungan suara secara elektronik Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014 (Putaran I) ❖ Tersusunnya Tabulasi Nasional Pemilu (TNP) penghitungan suara secara elektronik Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014 (Putaran II) 	Persentase (%) Fasilitas Kerjasama kpu Dengan Lembaga Lain	10 Layanan
3358.001	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terlaksananya pelantikan/pengambilan dan pengukuhan sumpah janji pejabat struktural di KPU Kabupaten/Kota. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tingkat Ketepatan Perencanaan Kebutuhan, Pengadaan SDM, Kesejahteraan Pegawai - Tingkat Keakuratan Data dan Informasi SDM - Tingkat Ketepatan Pelaksanaan Mutasi dan Disiplin Pegawai - Tingkat Ketetapan Proses Pelaksanaan Pergantian Antar Waktu (PAW) Anggota KPU, KPU Provinsi, KPU Kabupaten/Kota dan Daerah Pemekaran 	1 Laporan
3358.003	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terdidik dan terlatihnya PNS KPU Kabupaten/kota dan memiliki sertifikat ahli pengadaan barang jasa pemerintah. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tingkat Ketepatan Penatalaksanaan SDM - Persentase (%) Dukungan Pelaksanaan Pendidikan dan Pelatihan 	2 Orang

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
3358.013	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terdidik dan terlatihnya pejabat/ pegawai di lingkungan Kabupaten/kota untuk memahami proses tahapan pemilu legislatif serta pemilu presiden dan wakil presiden dengan baik. 	- Persentase (%) Dukungan Pelaksanaan Pendidikan dan Pelatihan	5 Orang
3360.002	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Dokumen penyelenggaraan pemilu dapat dikelola dan tersiapkan dengan baik. 	- Persentase (%) Dukungan Operasional dan Pemeliharaan Perkantoran	12 Bulan
3360.003	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terlaksananya pengelolaan BMN yang tertib dan berkesinambungan. ❖ Tersusunnya laporan BMN tingkat wilayah (UAPPB-W) dan satuan kerja (UAKPB) yang handal dan akuntabel. ❖ Terlaksananya penghapusan atas BMN yang telah dihentikan dari penggunaan/rusak berat dari kesekretariat KPU Kabupaten/Kota ❖ Terlaksananya penyelesaian kerugian negara/tuntutan ganti rugi TGR dan pembentukan tim TGR pada sekretariat KPU Kabupaten/kota. 	- Persentase (%) Dukungan Operasional dan Pemeliharaan Perkantoran	1 Dokumen
3360.004	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terwujudnya pemahaman peraturan sebagai pedoman dalam pelaksanaan pemilu 	- Tingkat Ketepatan Penyiapan Penyusunan Peraturan KPU /Regulasi Penyelenggaraan Pemilu 2014	1 Dokumen
3360.005	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Meningkatnya Kerjasama antara KPU Kabupaten dengan Instansi terkait/ Pemangku Kepentingan Lainnya. 	- Persentase (%) Fasilitas Kerjasama kpu Dengan Lembaga Lain	1 Dokumen
3360.994	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terbayarnya honor satpam/sopir/pramubakti beserta keperluan sehari-hari perkantoran ❖ Terlaksananya pengiriman surat-surat dinas dan pembayaran langganan daya dan jasa dengan lancar. ❖ Terawatnya gedung dan bangunan, kendaraan bermotor serta peralatan dan mesin. ❖ Terbayarnya honor terkait pelaksanaan operasional kegiatan dan pengadaan pakaian dinas PNS, Satpam dan Pramubakti 	☑ Persentase (%) Dukungan Pelayanan Administrasi Kegiatan.	12 Bulan Layanan
076.01.02	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur KPU	Tingkat Kesesuaian Kebutuhan Anggota dan Staf KPU terhadap Ketersediaan Sarana dan Prasarana KPU/ KPU Prov./ Kab./ Kota dan Sarana dan Prasarana serta Kendaraan Operasional untuk daerah pemekaran.	

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
3362.003	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terlaksananya pengadaan sarana dan prasarana kantor 	<ul style="list-style-type: none"> - Prosentase akumulasi kemajuan sarana dan prasarana, kendaraan operasional, dan belanja modal untuk daerah pemekaran. - Prosentase akumulasi kemajuan pembangunan/ rehabilitasi gedung Komisi Pemilihan Umum Provinsi/ Kab./ Kota, pengadaan meubelair dan belanja modal. 	30 unit
076.01.06	Program Penguatan Kelembagaan Demokrasi dan Perbaikan Proses Politik	Presentase (%) Penyiapan dan Penyelenggaraan Pemilu yang tepat Waktu dan Akuntabel (sesuai dengan Peraturan Perundang-undangan)	
3363.001	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terwujudnya penyelesaian sengketa dan bantuan hukum terkait sengketa pemilu yang baik 	<ul style="list-style-type: none"> - Tingkat Ketepatan Penyiapan Penyusunan Tata Cara dan Pelaksanaan Advokasi dan Penyelesain Sengketa Hukum 	1 Kasus
3363.003	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terwujudnya dokumentasi dan informasi hukum terkait peraturan dan putusan 	<ul style="list-style-type: none"> - Tingkat Ketepatan Penyiapan Penyusunan Dokumentasi dan Informasi Hukum Peraturan Perundangan dan Pelaksanaan Penyuluhan Hukum - Tingkat Ketepatan Penyiapan Penyusunan Peraturan KPU /Regulasi Penyelenggaraan Pemilu 2014 	1 Dokumen
3363.008	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terwujudnya pemahaman tentang LPPDK dan Audit Dana Kampanye bagi peserta pemilu 	<ul style="list-style-type: none"> - Tingkat Ketepatan Penyiapan Analisis di Bidang Administrasi Hukum Dalam Kepengurusan Parpol,Perseorangan Peserta Pemilu dan Dana kampanye Peserta Pemilu 	1 Laporan
3363.009	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terwujudnya perumusan, penyusunan materi, supervisi dan bantuan hukum terhadap penyelenggara pemilu 	<ul style="list-style-type: none"> - Tingkat Ketepatan Penyiapan Penyusunan Tata Cara dan Pelaksanaan Advokasi dan Penyelesain Sengketa Hukum 	5 Kasus
3364.005	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Meningkatnya Pengetahuan tentang Kepemiluan 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Kemajuan Pengembangan Media Center 	1 Jenis
3364.017	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Terselenggaranya kampanye yang baik dan berkualitas 	<ul style="list-style-type: none"> - Ketepatan dalam menyusun Laporan Kampanye 2014. 	2 Laporan
3364.018	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tercapainya Pelaksanaan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu 2014 dengan lancar, aman, terkendali. ❖ Tercapainya Hasil Penghitungan suara Pemilu Anggota DPR, DPD dan DPRD Tahun 2014 yang akurat 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Fasilitas Bimbingan Teknis (Bimtek) Pemilu Kepala Daerah Untuk KPU Prov/Kab/Kota/, PPK, dan PPS yang Tepat Waktu, Sesuai Rencana dan Efektif 	2 Kegiatan

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tercapainya Pelaksanaan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu 2014 dengan lancar, aman, terkendali. ❖ Tercapainya Hasil Penghitungan suara Pemilu Tahun 2014 yang akurat ❖ Tercapainya Pelaksanaan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu 2014 dengan lancar, aman, terkendali. ❖ Tercapainya Hasil Penghitungan suara Pemilu Tahun 2014 yang akurat ❖ Tercapainya Pelaksanaan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu 2014 dengan lancar, aman, terkendali. ❖ Tercapainya Hasil Penghitungan suara Pemilu yang akurat 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Fasilitas Bimbingan Teknis (Bimtek) Pemilu Legislatif dan Presiden Untuk KPU Prov. /Kab. /Kota, PPK dan PPS Yang Tepat Waktu, Sesuai Rencana dan Efektif - Persentase (%) Pedoman dan Petunjuk Teknis Bimbingan Teknis Penyelenggaraan Pemilu yang Diselesaikan Tepat Waktu dan Akuntabel 	
3364.019	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Meningkatnya Partisipasi Masyarakat pada Pemilu 2014 ❖ Tersebarannya Informasi/ tersosialisasikannya Pemilu 2014 (Anggota DPR, DPD dan DPRD) ❖ Tersebarannya Informasi/ tersosialisasikannya Pemilu 2014 (Anggota DPR, DPD dan DPRD) ❖ Tersebarannya Informasi/ tersosialisasikannya Pemilu 2014 (Anggota DPR, DPD dan DPRD) ❖ Terdokumentasikannya Hasil dan Kegiatan Tahapan Penyelenggaraan Pemilu 2014 ❖ Terdokumentasikannya Hasil Pemilu Anggota DPRD Kabupaten/ Kota ❖ Terdokumentasikannya seluruh Kegiatan Tahapan Penyelenggaraan Pemilu 2014 ❖ Meningkatnya Partisipasi Masyarakat pada Pemilu 2014 ❖ Tersiapkannya Penyelenggaraan Pemilu Legislatif dan Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014 ❖ Tersosialisasikannya Penyelenggaraan Pemilu Legislatif dan Pemilu Presiden dan Wakil Presiden 2014 Menuju Pemilu Jujur dan Adil ❖ Tersosialisasikannya Penyelenggaraan pemilu 2014 	<ul style="list-style-type: none"> - Persentase (%) Kemajuan Pengembangan Pusat Pendidikan Pemilih - Jumlah Kerja Sama dan Kegiatan Pendidikan Pemilih yang Dilaksanakan - Jumlah Kegiatan Pendidikan Pemilih Bagi Caleg Perempuan - Jumlah Modul Pendidikan Pemilih Untuk Kelompok Perempuan, Miskin, Cacat, Pemilih Pemula, Lansia 	100.000 Orang

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
	<ul style="list-style-type: none"> ❖• Terbangunnya Tingkat kesadaran masyarakat terhadap penyelenggaraan pemilu. ❖• Terselenggaranya Pemilu Jujur dan Adil ❖• Tersebar nya informasi / tersosialisasikannya Pemilu 2014 (Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Putaran 1) ❖• Tersebar nya Informasi/ tersosialisasikannya Pemilu 2014 (Pemuli Presiden Wakil Presiden Putaran II) 		
3364.020	<ul style="list-style-type: none"> ❖• Terlaksananya Persiapan Pelaksanaan Pemungutan Suara Pemilu DPR, DPD dan DPRD Pemilu 2014 dengan baik. 	<ul style="list-style-type: none"> - Prosentase Laporan monitoring dan evaluasi yang akuntabel dan tepat waktu. 	1 Laporan
3364.021	<ul style="list-style-type: none"> ❖• Terlaksananya Rekapitulasi dan Penetapan Hasil Penghitungan Suara Anggota DPR, DPD dan DPRD Pemilu 2014 serta menyerahkan Berita Acara hasil penghitungan suara ke KPU Provinsi dengan baik, akuntabel dan tepat waktu. ❖• Terdokumentasi/ tersusunnya dokumen Hasil Penghitungan Suara Anggota DPR, DPD dan DPRD Pemilu 2014 dengan valid dan akuntabel. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tersedianya Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilu yang akurat. 	1 Dokumen
3364.024	<ul style="list-style-type: none"> ❖• Terselenggaranya kampanye yang baik dan berkualitas ❖• Tersusunnya dokumen dalam rangka laporan masukan pertemuan, diskusi serta koordinasi dalam rangka fasilitasi kampanye pemilu Presiden dan Wakil Presiden Putaran II tahun 2014 	<ul style="list-style-type: none"> - Terciptanya kampanye pemilu yang baik dan berkualitas. 	1 Laporan
3364.025	<ul style="list-style-type: none"> ❖• Tercapainya peningkatan kapasitas penyelenggara dalam pemungutan dan penghitungan suara pemilu Presiden dan wakil Presiden Tahun 2014; ❖• Tersusunnya dokumen laporan pelaksanaan bimtek pemungutan dan penghitungan suara pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tersedianya Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilu yang akurat. 	1 Laporan
3364.026	<ul style="list-style-type: none"> ❖• Terlaksananya Rekapitulasi dan Penetapan Hasil Penghitungan Suara Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014, serta menyerahkan Berita Acara hasil penghitungan suara ke KPU Provinsi dengan baik, akuntabel dan tepat waktu. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tersedianya Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilu yang akurat. 	1 Dokumen

KODE	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tersusunnya Dokumen Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilu Presiden dan Wakil Presiden 2014 Putaran II dengan baik dan Lancar ❖ Terdokumentasi/ tersusunnya Data Hasil Pemilu Presiden dan Wakil Presiden putaran I dan II yang akurat dan akuntabel. 		

Jumlah Anggaran sebesar Rp. 50.041.833.000,00 yang terinci sbb :

1. Program Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis KPU	Rp	10.114.188.000,00
2 Program Peningkatan Sarana dan Prasarana KPU	Rp	150.000.000,00
3 Program Penguatan Kelembagaan Demokrasi dan Perbaikan Proses Politik	Rp	39.777.645.000,00
JUMLAH	Rp	50.041.833.000,00

Wonogiri, Pebruari 2014

Mengetahui,
 KOMISI PEMILIHAN UMUM
 KABUPATEN WONOGIRI
 KETUA

 MAT NAWIR, S.Ag

KOMISI PEMILIHAN UMUM
 KABUPATEN WONOGIRI
 SEKRETARIS


 Drs. AGUNG EKO NUGROHO, MH
 NIP. 19640528 198703 1 005